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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE FEVEREIRO DE 2024 1 

 DO COLEGIADO DO CÂMPUS FLORIANÓPOLIS-CONTINENTE 2 

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, o Colegiado 3 

do Câmpus reuniu-se, no miniauditório do Câmpus Florianópolis-Continente sob a presidência da 4 

diretora-geral, Professora Jane Parisenti. Fizeram-se presentes à reunião os representantes docentes 5 

Luiz Otávio Cabral e Fabíola Martins dos Santos, os representantes TAEs, Letícia Aparecida Martins, 6 

Jardel Alzemiro Vieira e Fernando Leocádio Trisnoski; a representante discente: Isabel Claudir da 7 

Silva; O Chefe do Departamento Administrativo, João Paulo Nunes da Silva e a Secretária do 8 

Colegiado, Thianne Durand Mussoi de Freitas. A professora Jane iniciou com os INFORMES, 9 

apresentando o processo de Avaliação do PGD no Câmpus, que está em andamento. A Profª Jane 10 

destacou a importância de todos participarem da referida avaliação. Como próximo informe, foi o 11 

Programa Pé de Meia do governo federal. A professora Jane apresentou o programa e relatou que o 12 

Câmpus não pode aderir, pois o referido programa atende apenas estudantes do ensino médio 13 

integrado. Como informe seguinte, destacou quanto ao SEPEI 2024, que será realizado no Câmpus 14 

São Miguel, dias 20 a 22 de agosto e que já foi lançado do site; Como último informe a presidente do 15 

colegiado expôs que acontecerá novamente o Evento Portas Abertas no Câmpus, durante a próxima 16 

campanha de ingresso, com o intuito de oportunizar que os estudantes do ensino médio conheçam o 17 

IFSC e o Câmpus Continente. Passando ao primeiro ponto de PAUTA. Foi aprovada, pelos membros 18 

do colegiado, a Ata da última reunião, sendo a reunião ordinária realizada em sete de dezembro de 19 

dois mil e vinte e três. Na sequência, como segundo ponto de pauta, aconteceu a aprovação do 20 

calendário das Reuniões ordinárias do Colegiado do Câmpus, referente a 2024.1, sendo as 21 

próximas datas: 12/03, 30/04, 28/05, 25/06 e 09/07. Como ponto de pauta a seguir, a professora Jane 22 

relatou quanto a Representação institucional, referente a “Florianópolis Cidade Criativa da 23 

Gastronomia da UNESCO”, que será representadas pelas servidoras, Silvana G. Muller e Flávia B. 24 

Losso. A professora Jane explanou sobre o programa, experiências anteriores e sua importância, 25 

complementando que o grupo de trabalho fomenta mais questões científicas e o nosso Câmpus será 26 

mais focado com questões de pesquisa. Todos foram favoráveis a nomeação. Foi destacado, como 27 

ponto de pauta a seguir, a Eleição para Coordenadoria de Estágio e Assistência ao discente, na 28 

qual a Comissão eleitoral será composta pelos servidores: Ení, Fernando Miranda, Tomé e Thianne 29 

de Freitas. Foi questionado quanto ao PGD para esta vaga em processo eleitoral e foi justificado o 30 

motivo não entra neste edital, já que são objetos diferentes, devendo ser tratado no Edital relativo ao 31 

PGD. Como próximo ponto da pauta, Aprovação do PAT 2024: após aprovação da LOA, o câmpus 32 

recebeu um corte de aproximadamente 4,35% no orçamento previsto. Assim, o PAT 2024 elaborado 33 

junto ao Conselho de Gestão em 2023, precisou alguns ajustes. Agora tendo o valor da lei 34 

orçamentária, poderá ser aprovado o PAT. Podendo ainda acontecer mudança de valores. Nesse caso, 35 

poderá se rever o PAT. Foi apresentado o PAT 2024 aprovado pelo conselho de gestão e já apresentado 36 

na primeira reunião geral em 06/02/2024, mas agora com os ajustes necessários devido ao corte 37 

orçamentário de 4,35%.  A professora Fabíola solicitou explicação de como se chega no valor de cada 38 

projeto, a Professora Jane explicou como se chegam nos valores. Quanto ao Auxílio emergencial, 39 

Letícia explicou a importância e quando é aplicado. Solicitou que o valor fosse mantido mais próximo 40 

do ano anterior. A Professora Jane apresentou todo o orçamento e colocou o que foi alterado, das 41 

reduções e inserções de aumento de valores, frisando que todo o valor poder ser reajustado e 42 

remanejado pelo Colegiado. Foi debatido e entendido por todos os membros presentes. Foi colocado 43 

como discussão, o item “bolsa de estágio”. Na qual foi unânime, pelos os presentes na reunião, o 44 

reconhecimento da importância do papel do estagiário, sendo este necessário e indispensável dentro 45 

do Câmpus. Foi explanado pela professora Jane, quanto a todos os itens do PAT e sanando todas as 46 

dúvidas. Será extraído do material de expediente o valor de R$ 3.000,00, e fazer ajuste fino nas bolsas 47 

de estágio, para realocar no auxílio emergencial, a chegar até próximo de R$ 10.000,00 e a proposta 48 

foi aprovada pelo Colegiado. Como ponto de pauta seguinte foi a Definição da Comissão POCV. 49 
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A professora Jane explanou que será formada uma comissão para gerenciar o POCV, na qual já se 50 

tem a definição que será apoiada pelo suporte técnico (planilha), representados pelos servidores 51 

Uéslei Paterno e Rogério Bittencourt. Foi feita a proposta de como será formada essa comissão para 52 

organizar o processo, tendo uma comissão principal e subcomissões que auxiliarão nas discussões 53 

mais focas nas ofertas. A professora Jane explicou as diretrizes para o Câmpus Continente, enviadas 54 

pela reitoria em dezembro de 2023 e da necessidade de um relatório que embasem as discussões de 55 

cursos, que podem ser inclusos dados (como por exemplo, arranjo produtivo local, dados do egresso 56 

e dados e evasão). Como proposta, o professor Cabral sugeriu que comissão, teria que ter pessoas 57 

mais envolvidas com a gestão acadêmica, a pensar nas representativas das coordenadorias, por 58 

modalidade de curso. Os membros do colegiado aprovaram a seguinte composição: 1 Coordenador 59 

representante dos cursos Técnicos; 1 Coordenador representante dos cursos Superiores; 1 60 

Coordenador da Especialização; 1 Coordenador representante do PROEJA; 1 Articulador FIC; 61 

Direção Geral; DEPE; DAE, juntamente com o apoio técnico anteriormente citado. Como último 62 

ponto de pauta, foi Aprovação alteração do PPC Técnico em Gastronomia. A Professora 63 

apresentou que o referido PPC, foi aprovado pelo Colegiado em dezembro de 2022, o qual ainda 64 

está em tramitação no CEPE. Entretanto, houve a necessidade de mais uma alteração, na qual será a 65 

retirada da UC Sociedade e trabalho e ampliar em 20h a UC Segurança do Trabalho e Primeiros 66 

Socorros, totalizando 40 horas. Aprovado pelos membros do colegiado. ENCAMINHAMENTOS: 67 

Nada mais havendo para tratar, a Presidente do Colegiado do Câmpus Florianópolis-Continente do 68 

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina, Profª Jane Parisenti, agradeceu 69 

a presença de todos e encerrou a reunião, da qual eu, Thianne Durand Mussoi de Freitas, lavrei a 70 

presente ata. 71 
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Jane Parisenti 77 


